

SWI

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Musrenbang Tingkat Kecamatan

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Feb 5, 2024 - 17:00



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Musrenbang Tingkat Kecamatan

KALAPANUNGGAL - Sebuah momentum penting terjadi pada Senin, 5 Februari 2024, di Aula Kantor Desa Tugubandung, dengan digelarnya Musrenbang Tingkat Kecamatan Kabandungan. Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dan pemangku kebijakan, dengan tema "Pemantapan Infrastruktur Daerah Untuk

Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat."

Camat Kabandungan membuka acara dengan sambutannya, menggarisbawahi pentingnya kolaborasi dalam membangun infrastruktur demi kesejahteraan masyarakat. Sambutan yang penuh semangat ini memberikan arahan kepada peserta untuk bersama-sama berkontribusi dalam mengatasi berbagai tantangan pembangunan.

Kemudian, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, melaporkan kehadiran anggotanya, Aipda Indra Fajar dan Bripka Ade, yang turut serta dalam kegiatan ini. Mereka hadir untuk mendukung dan memastikan kelancaran acara Musrenbang.

Acara dilanjutkan dengan paparan dari Kasi Pemberdayaan Masyarakat Kecamatan Kabandungan, membahas usulan rencana pembangunan desa yang menjadi skala prioritas. Para kepala desa, perwakilan UPTD PU Kab. Sukabumi, dan unsur masyarakat, tokoh pemuda, tokoh agama, serta OKP turut memberikan masukan dan pandangan dalam diskusi yang penuh antusiasme.

Tidak hanya itu, suasana semakin meriah dengan kehadiran para kepala BPD, unsur PKK, dan perwakilan PGRI. Mereka ikut menyumbangkan ide dan dukungan untuk mewujudkan program pembangunan yang lebih baik.

Rangkaian acara dihiasi dengan kebersamaan, seperti menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Mars Kabupaten Sukabumi. Setiap tahapan diisi dengan semangat kebersamaan, menciptakan atmosfer positif yang memotivasi semua peserta.

Musrenbang ini juga mencapai puncaknya dengan penandatanganan berita acara, menandai kesepakatan bersama terkait rencana pembangunan desa. Sebuah doa ditujukan untuk kesuksesan program-program yang telah disepakati, menciptakan harapan baru bagi kesejahteraan masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, mengakhiri laporannya dengan menyampaikan bahwa kegiatan Musrenbang berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif. Suksesnya acara ini menandai komitmen bersama dalam memajukan Kabandungan menuju tingkat kesejahteraan yang lebih baik.